
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 395/2024                                 Guaíba, 25 de Junho de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  013/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 013/2024 apresentado pela Bancada do 

PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Em relação à terra retirada do valão localizado na Avenida Lupicínio Rodrigues, 

bairro Santa Rita, responda o que segue:

1.Para onde foi destinada a terra retirada do valão após a raspagem?

2.Qual empresa foi contratada para realizar a descontaminação da terra 

do valão?

3.Solicito  cópia  do  certificado  emitido  pela  empresa  responsável  pela 

descontaminação?

4.Qual a quantidade total de terra retirada do valão?

5.Qual a quantidade de terra efetivamente descontaminada?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste  em  resposta  ao  questionamento  a  Secretaria  a  Infraestrutura 

informa:

Que considerando demandas relativas ao combate ao Aedes aegypti 

(mosquito  da  dengue)  a  SEINFRA  realiza  constantemente  a  limpeza  e 

roçada das margens do valo da Av.  Lupicínio  Rodrigues,  em virtude de 

muitas reclamações dos moradores considerando o alto índice de mosquitos 

na localidade, somos demandados pelo MP/RS que se mantenha a limpeza 

urbana  no  referido  local.  Contando  com  a  costumeira  atenção  e 

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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